

Arrancaron 'Mentorías Empresariales' para jóvenes

Escrito por Redacción

Jueves, 11 de Agosto de 2022 17:08 - Última actualización Viernes, 12 de Agosto de 2022 09:22



Este jueves la Cámara de Comercio de San Andrés y Providencia ha dado inicio al programa 'Mentorías Empresariales', dirigido a estudiantes de entidades educativas y con el acompañamiento de diferentes empresas de la isla.

Según lo expresado por la entidad a través de un boletín, este programa busca incentivar a los jóvenes para que se animen a dar inicio a esa idea de emprendimiento que tienen y que no han sabido plasmar o canalizar adecuadamente.

Para ello, los empresarios que acompañan estas charlas, pertenecientes a diferentes gremios productivos de San Andrés, narran diversas situaciones dentro de la vida empresarial con el propósito de esbozar el paso a paso del proceso que es crear y mantener una empresa.

Del mismo modo, la Cámara de Comercio llevará a los empresarios que harán tres charlas en cada colegio, con la participación activa de los estudiantes en busca de la resolución de problemas.

Arrancaron 'Mentorías Empresariales' para jóvenes

Escrito por Redacción

Jueves, 11 de Agosto de 2022 17:08 - Última actualización Viernes, 12 de Agosto de 2022 09:22

Posteriormente, la entidad hará un acompañamiento a los estudiantes interesados, para que comiencen el camino del emprendimiento desde la concepción e idealización de su idea, hasta la puesta en marcha y la posibilidad de obtener capital semilla.